



地震を想定して避難訓練を実施しました



【自身の安全確保のために（5年2組）】

【落ち着いて避難 校舎の中は歩いて】

【1次避難場所（校庭南）をめざして】

28日（月）第1回目の避難訓練を行いました。

今回は大きな地震が発生した時に自分を危険から守る方法や、1次避難までの避難経路を確認することを目的としました。

6年生は「お互いを思いやり みんなの手本になる」を目標に掲げています。避難訓練に臨んだ姿勢は、目標達成に向けた意欲が感じられるものでした。6年生の雰囲気は下級生にも伝わってきます。避難開始の指示から3分30秒で避難・確認・報告を終えることができました。

連休を楽しく過ごすために



水の事故



飛び出しによる事故



自転車乗車時の事故



人の事故

毎年、ゴールデンウィーク期間中に痛ましい事故がニュースで流れます。

子どもたちには、常日頃から生徒指導主事や担任が「安全な過ごし方」について指導したり、避難訓練等を通じて自分の命を守る方法について伝えたりしています。

自分が生活している場所だけでなく、他の市町村に出掛けた時にも上記の事故は起こります。保護者の皆様には、

- 1 見守りや危険個所の指導
- 2 安全な自転車の乗り方の指導とその見極め（お子様が安全に運行できるかの判断）

をお願いします。

学校HPの活用について

いつも本校のホームページ（以下：HP）をご覧いただきありがとうございます。PTA総会でもお伝えいたしましたが、今年度は、学校HPの充実を図ってまいります。常日頃の子どもの活動の姿や、各種おたより（学校だより・給食だより・保健だより等）も併せて掲載していきます。

令和8年度からは、ペーパーレス化に向けてHPでの掲載を検討しております。



【学校HP
QRコード】